
に、３分間手を握っていても手が熱くなってこない
なら、どれだけ口説いてもだめということです。皆
さん、錦の店で試してみて下さい。また、相性がい
い人とキスをすると５年寿命が延びるそうです。
他にも、最近はコロナについても書いていますし、
数字を使った面白い論文もあります。時間がある時
にニタニタ笑いながら見て頂ければと思います。

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴今後の例会予定／４月14日㈬：創立30周年記
念例会。※当日の行事予定。①子クラブの締結式
（服部パストガバナー・照井西名古屋分区ガバナー
補佐・杉浦西三河中分区ガバナー補佐・宮の杜Ｒ
Ｃから会長など４名が出席予定）。②椿賞顕彰式
（受賞者：中川運河キャナルアート）。③30周年
記念事業贈呈式（名古屋市観光文化交流局局長・
中村区長他２名来訪予定：出席は贈呈式のみ）。
／４月28日㈬、５月５日㈬は休会。
⑵４月のロータリーレートは１ドル110円です。
⑶入会の決定／３月31日開催の理事会で２名の入
会が承認されました。新会員は遠藤貴裕さん（安
村さんの後任）、歌田武郎さん(石井さんの後任)｡
入会日、入会式は５月12日㈬の予定です。
⑷本日の配布物／「４月・５月のお知らせ」。
⑸本日例会後、第１回次期理事会を開催。

山本裕三会長

慶応大学の小城絢一朗博士は、
火傷の皮膚の再生という論文で
博士号を取った方ですが、それ
では生活していけないと、彼は

美白の研究をし、今や講演会に引っ張りだこです。
若い人にものすごく人気があり、講演会に参加でき
ない人も多いということで、ブログで数多くの論文
を発表しています。真面目な論文も書いているので
すが、時たまふざけているように思える論文も書い
ておりますので、面白いものを少し紹介します。
以前、私が味噌の話をした時、母親の手のひらに
あるカビが入ったぬか漬けの漬物を食べている人
は健康になる、と申しました。この博士は、手のひ
らのバクテリアが外敵からの攻撃を排除し、その
人の健康を守っていると言っています。
そこまでは私も理解できるのですが、更に、人間
の相性も手のひらのバクテリアが関係していると
言います。例えば私が女性の手を３分間握っている
と、相性がいい場合は女性の手のひらがじわっと
温かくなってくるそうです。それは、私の手のひら
のバクテリアと女性の手のひらのバクテリアが絡
み合って熱を帯びてくるからだということです。逆

□司会 田辺伸生会場運営委員
□ ゲスト紹介
米山奨学生 ブイティホアさん

□出席報告 会員総数83名(免除者15名)
義務者出席49名 免除者出席11名 総数60名
出席率75.95％
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2021年４月７日㈬
（令和３年)晴 No.17

誕生日・結婚記念日祝福／米山奨学生近況報告例会
ホアさん、新年度も勉強や就活に頑張って下さい。

◇第1372回４月14日㈬ 通常例会（和食）
創立30周年記念例会
【ゲスト】服部良男パストガバナー他 14名
名古屋宮の杜ＲＣとの子クラブ締結式
第30回椿賞顕彰式 一般社団法人中川運河キャナルアート
30周年記念事業 名古屋市への寄贈式

◇第1373回４月21日㈬ 通常例会（カレー）
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介
【例会後】第10回理事会（花の間）

４月28日㈬ ５月５日㈬ クラブ休日
定款第７条第１節（ｄ）（1）

＜ 例会開催予定 ＞

第1371回例会
（洋 食）

会長あいさつ

４月は母子の健康月間／名駅ＲＣ春の健康感謝月間です



ます。沓名年度の方針の１つが「ゼロコロナ、ゼロ
カーボン」ですので、ＷＦＦのサブタイトルを「ゼ
ロコロナ、ゼロカーボン、ゼロポリオ」として、今
までより更に進化させ、ロータリーの活動やロー
タリーそのものを一般市民の方にもっと知って頂
けるようにしたいと思っております。また、「ゼロ
カーボン」ということで、飲食の出店者にはプラス
チック容器を遠慮してもらおうと思っております｡
開催は10月９日㈯、10日㈰の予定です。一昨年の
台風19号が来た日に近く、11月後半に変更できな
いか考えておりますが、これは会場の空き次第です｡
そして、ＰＥＴＳ（会長エレクト研修）でも質問が
出たのですが、これまでに集めた広告協賛金やチ
ケット代は、地区でしっかり基金として管理してお
ります。私と伊藤直前ガバナーの承認がないとお
金は使えないようになっております。また、一昨年
と昨年に協賛して頂いた会社や組織は、今年の新聞
や会場等でもしっかりお知らせします。そして、ま
た改めて無理のない範囲で、広告のご協賛やチ
ケットの販売もお願いしたいと思います。皆さん、
その節にはご協力を宜しくお願いします。

□近況報告 米山奨学生 ブイティホアさん
今週から新学年の授業が始まり
ました。前期に私が受ける授業は、
ゼミと日本語教育実習だけです｡
授業によってオンライン授業と対
面授業がありますが、私は対面授
業を受けたいです。昨年度はずっ

とオンライン授業でしたので、友達とコミュニケー
ションが取れなくて、日本語が下手になったと感じ
ました。今年度は学校の授業が少ないので、残り時
間は就活と日本語検定に集中して頑張ります。
就活については、私はコンサルティング職や日本
語教育に関する仕事がしたいです。また、ベトナム
支社がある企業の説明会や面接にも参加していま
す。将来、ベトナムに帰って日本語を教えながら日
本語とベトナム語を生かせる仕事をしたいです。今
年の目標は日本語能力試験Ｎ１を取ることです。
先月27日・28日には、第29回ＲＹＬＡセミナー
を受講しました。高校生から30歳までの人が参加
し、８分科会に分かれて活動しました。私のいた分
科会は大学生２人、社会人５人でした。「ピンチか
チャンスか？リーダーシップ」というテーマについ
て、各分科会でワークショップやディスカッション
を重ねて、皆の意見や主張をまとめました。最初は、
リーダーとは実績や経験があり、コミュニケーショ
ン力が高い人だと思っていました。しかし、２日間
話しあって、リーダーシップとは前に進もうとする
力であり、ピンチに対して勇気を持つことが成長に
つながることなどを学びました。２日間で自分の
弱いところがはっきり
見え、もっと頑張らな
いと夢は叶えられない
なと思いました。
また、金山にあるベ

トナム料理店でチンさ
んの送別会に参加し
ました。メンバーは皆、
元米山奨学生です。皆
さん社会人なので就活
について色々アドバイ
スを頂きました。

□今年のＷＦＦについて 神野重行さん
新会員卓話の予定でしたが、急に都合が悪くなっ
たそうで、代わりにＷＦＦのお話をさせて頂きます｡
ＷＦＦは一昨年と昨年の２年間実行しておりませ
ん。私が地区のＷＦＦ実行委員長になって２年程で
すので、まだ私は実行委員長ではなくて不実行委員
長のままです。今年もどうなるかなと思っているの
ですが、沓名ガバナーエレクトは何としてでもやり
たいという強い思いを持っておられますし、やりよ
うによってはできないこともないと思っておりま
す。ただ、今までのような密になるＷＦＦは無理な
ので、どういう形で実施するか今思案をしています｡
沓名年度の地区方針「チェンジロータリー 新時
代への成長に！」に沿った形にしようと思っており
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ニコボックス
○ご芳志。 (山本裕三さん)
○ホアさんを歓迎して。 (西川達郎さん)
○ホアさんの近況報告を楽しみにしています。(加藤友康さん)
○本日の第１回次期理事会、宜しくお願いします。(岩井孝真さん)
○60年続けた免許を返上することにしました。困った時に
は助けて下さい。 (大橋昭治さん)

○おかげさまで66歳を迎えました。 (三浦久芳さん)
○１年の健康に感謝してます。 (岸田晃彦さん)
○世は新年度になりました。新入生に負けないよう頑張りま
しょう。 (神野重行さん)

○ご芳志。 (小室健次郎さん)
○昨年からの新型コロナの診療で得られた知見を学会で発表する
ことにしました。約15年ぶりの学会発表です。(髙田統夫さん)

○新入職員が加わりました。新型コロナとの戦いは続きます。
ワクチンも接種しました。皆さんも感染に留意されて下さ
い。 (両角國男さん)

○ＴｉｋＴｏｋデビューしたのですが、昨日見事バズりまして、
現在43万人にヒットしました。ロータリアンもティック
トッカーになりました。 (中根かつみさん)

○健康に感謝して。 (９名)
また、本人誕生日の方２名、配偶者誕生日の方１名、結婚
記念日の方２名、本人誕生日と配偶者誕生日の方１名、そ
の他１名の方よりご協力頂きました。

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
岸田晃彦さん（４.５） 浦沢知行さん（４.10 ）
萱垣 建さん（４.14 ） 城野八代江さん（４.14 ）
鈴木 歩さん（４.17 ） 川村勝廣さん（４.18 ）
山本裕三さん（４.21 ） 三浦久芳さん（４.24 ）
大橋昭治さん（４.27 ） 服部清純さん（４.28 ）
浅原英之さん（４.30 ）

□配偶者誕生日おめでとう
萱垣 建さん（４.３ ） 筧 正紀さん（４.６ ）
大川 宏さん（４.16 ） 岸田晃彦さん（４.21）
安藤隆利さん（４.27 ） 小西忠昭さん（４.27 ）
□結婚記念日おめでとう
前田 要さん（４.４ ） 秋田和美さん（４.７ ）
神野重行さん（４.14 ） 盛田兼由さん（４.16 ）
岩崎光記さん（４.25 ） 大輪 稔さん（４.28 ）
小原新一さん（４.29 ）


